

Elle est de retour !

La grue des Pâquis est revenue le mercredi 19 juin à 9h00 et elle n'attend que vous, que d'être à nouveau en fonction et vous montrer sa puissance retrouvée.

Elle est magnifique et ça mérite un petit détour rien que pour la voir.

L'équipe de l'entreprise Stephan SA de Fribourg, les jeunes du Centre d'Enseignement Professionnel (CEP-UIG-UNIA) pour l'usinage de certaines pièces, ont fait un excellent travail et maintenu la promesse de la remettre en place à la mi-juin ; mission accomplie et nous les remercions chaleureusement ! Merci à MM.

Alexandre Wisard, directeur du Service du Lac, et François Betscheen, ingénieur responsable des infrastructures portuaires, qui nous ont entendus et tout fait pour trouver l'entreprise capable de rendre « sa jeunesse » à la grue.

Quelques améliorations des règles d'utilisation seront apportées mais, pour l'instant, profitez-en et prenez soins d'elle. Nous remercions les employés des Mouettes Genevoises qui, sous présentation de votre carte de membres APB, vous remettront la clé de l'armoire Karcher- élingues.

Bien à vous

Giovanna et le comité